

Peringati Isra Mi'raj, Pj Wako Jasman: Ajak ASN untuk tetap Netralitas dalam Pemilu 2024

Linda Sari - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

Feb 2, 2024 - 15:01



Peringati Isra Mi'raj, Pj Wako Jasman: Ajak ASN untuk tetap Netralitas dalam Pemilu 2024

Payakumbuh — Diikuti dari unsur Forkopimda, BUMN/BUMD, serta dari seluruh jajaran ASN dan dari TNI/Polri, dan organisasi Islam, Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh bersama PHBI Kota Payakumbuh peringati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW tahun 2024 Masehi/1445 Hijriah yang berlangsung di aula pertemuan Ngalau Indah lantai III kantor Wali Kota Payakumbuh, Jumat 2 Februari 2024.

Dengan mengusung tema “menggali nilai profetik dari peristiwa Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW untuk meningkatkan iman dan taqwa”, Ustadz H. Asrat Chan, LC, M.A (ketua MUI Kabupaten 50 Kota) selaku penceramah yang dihadirkan Pemko Payakumbuh melalui Bagian Kesra Setdako, peringatan Isra Mi'raj dapat ditonton seluruh warga di kanal YouTube Pemko Payakumbuh.

Setelah mendengarkan ceramah yang disampaikan ketua MUI Kabupaten 50 Kota, Pj. Wali Kota Payakumbuh, Jasman sampaikan ucapan terima kasih kepada Ustadz Asrat Chan atas ilmu pengetahuan yang telah diberikan kepada semua yang hadir. Dan tidak lupa, Jasman juga turut utarakan rasa terimakasih kepada panitia pelaksana peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW tahun 1445 Hijriah, sekaligus mengajak seluruh kaum muslimin/muslimah di Kota Payakumbuh, untuk sama-sama bersyukur, yang mana Allah SWT masih memberikan kesempatan kepada kita semua, sehingga masih dapat memperingati Isra Mi'raj tahun ini.

“Kita patut merasa bahagia dan bersyukur, karena dapat kembali memperingati salah satu peristiwa bersejarah bagi seluruh umat Islam di bumi ini, yaitu peristiwa Isra Mi'raj. Untuk itu mari kita peringati dengan rasa khusyuk dengan mengharapkan keridhaan dari Allah SWT,” katanya.

Terkait peringatan Isra Mi'raj 1445 Hijriah, Jasman menyampaikan bahwa dalam peringatan Isra' Mi'raj ini terkandung beberapa hikmah, yaitu momen lahirnya perintah kewajiban menjalankan Shalat lima waktu bagi setiap muslim.

“Selanjutnya adalah bukti kemuliaan Baitul Maqdis, yang merupakan tanah suci ketiga setelah Mekah dan Madinah sebagai kiblat pertama umat Islam. Terakhir yaitu Isra Mi'raj merupakan penghormatan terhadap Rasulullah SAW, dimana Rasulullah SAW masuk ke Sidratul Muntaha yang belum pernah dimasuki oleh makhluk apapun,” ujar Jasman.

Orang nomor satu di lingkup Pemko Payakumbuh itu juga mengajak seluruh umat Muslim khusus di Kota Payakumbuh, untuk meningkatkan amalan shalat, puasa, infaq, Sadaqah, serta membaca Al- Quran dan ibadah lainnya.

“Melalui peringatan Isra'Mi'raj ini kami turut mengajak seluruh kaum Muslimin/Muslimat di jajaran Pemko Payakumbuh beserta masyarakat Kota Payakumbuh untuk dapat selalu tetap Istiqamah.” tambahnya.

Lebih lanjut, Jasman juga turut menghimbau kepada semua agar dapat menerapkan rasa sabar dalam menjalani kehidupan, walau bagaimanapun kondisi dan situasi yang sedang berlangsung, harap untuk selalu dapat sabar menjalani.

Menurut Jasman, Peringatan Isra Mi'raj ini juga merupakan unsur dari dasar ASN Berakhlak. Serta salah satu hal yang terkandung dalam ASN Berakhlak ini merupakan sikap disiplin, dimana dalam disiplin ini yang utamanya dapat selalu tepat waktu dalam hal apapun kegiatan yang kita laksanakan.

Terkait dengan waktu pelaksanaan Pemilu tahun 2024 yang sudah dekat, Jasman menghimbau agar seluruh ASN dapat turut mengajak sanak saudara serta kawan untuk dapat memilih dan tidak golput.

“Akan tetapi, para ASN hanya boleh turut mengajak semua orang untuk tidak golput dalam memilih pada pemilu nanti. Dan tentunya yang paling utama, saya tidak bosan untuk menghimbau para ASN di lingkup Kota Payakumbuh agar tidak berpihak dan selalu menjaga netralitas dalam menghadapi pemilu 2024,” ajak

Jasman.

Menjelang akhir penyampaianya, Jasman kembali mengajak semua yang hadir untuk dapat terus tingkatkan solidaritas dan Sinergitas, karna dalam menyelesaikan tugas yang diemban, apapun itu kerjanya, sangat membutuhkan Sinergitas bersama.

“terutama di pemerintahan ini, teruntuk saya sendiri tidak akan bisa menjalani rida pemerintahan ini sendiri, tentunya saya sangat membutuhkan bantuan serta kerjasama dari semua lini dan unsur agar target dan tujuan untuk menjadi lebih baik bisa dicapai dengan lancar,” tutup Jasman. (**)